
VERBALE N°12 

 
Il giorno 09/07/2019, alle ore 18.00, plesso DEFASSI, si riunisce il Consiglio d’Istituto per 

discutere e deliberare il seguente o.d.g.: 

 

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2.  Variazioni di bilancio E.F.  2019 

3.  Verifica stato di attuazione del Programma annuale E.F.  2019 

4.  Regolamento sulla gestione dei beni e inventario ai sensi  del 

        comma   3 art. 29 del Decreto  129/2018 

      "Regolamento sulla gestione dei Amministrativo Contabile delle Istituzioni scolastiche" 

5. Orari delle lezioni della prima settimana di scuola A.S 2019/2020  

6.  Concessione Atrio Scuola Primaria manifestazione Miss Italia agosto 2019 

7. Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Lucrezia Russo, esegue l'appello dei presenti (indicati con X) al 

termine del quale risultano presenti: 

 

  X   Russo Lucrezia Dirigente scolastico        

X Baracco Mauro Genitore   Actis Tiziana Insegnante 

X      Cibrario Romanin 

Elisa 

Genitore X Bertello Amedea Insegnante 

X Ferraretto Antonello G. Genitore  Caterisano Rosa 

Maria 

Insegnante 

X Guarniero Barbara Genitore   Grillo Simona Insegnante 

 X Lorenzi Giancarlo Genitore X Melicchio Giorgia M. Insegnante 

X Milani Manuela Genitore X Moschella Emanuela Insegnante 

X Pignocco Massimiliano Genitore   Rabbia Cinzia Insegnante 

X Quercia Genny Genitore X Scotto Elena Insegnante 

 

Il  DS dichiara quindi aperta la seduta. 

Funge da segretaria l’ins. Melicchio Giorgia Maria. 

 

6 Concessione Atrio Scuola Primaria manifestazione Miss Italia agosto 2019 

 

La Dirigente Prof.ssa Russo Lucrezia presenta all'assemblea la richiesta della concessione al 

Comune, dell'atrio e dei servizi igienici della scuola primaria Defassi, in occasione della  

manifestazione di Miss Italia  nell' intera giornata del  27  luglio 2019. 

La Preside ribadisce che tale concessione viene fatta subordinandola agli obblighi di pulizia ed uso 

corretto degli spazi, già definiti e ai quali  il Comune deve attenersi.  

Successivamente il Presidente del Consiglio, nella persona di Genny Quercia, illustra le richieste  di 

concessione delle palestre Levi e Defassi avanzate dal Comune, attraverso una lettera pervenuta a 

lei, alla Dirigente ed all' Istituto Comprensivo.   

Richiesta punto 1 ( vedi nota  n 7553 del 4 luglio ) 

Dopo aver discusso e valutato le richieste, si decide che la Dirigente ed il Consiglio subordinano 

l'uso delle palestre all' esecuzione dei lavori di manutenzioni richiesti. 

Richiesta punto 2/3  (vedi n 7553 del 4 luglio) 

Si sottolinea come la concessione delle stesse sia stata già deliberata dal consiglio e che sia stata già 

data autorizzazione all'uso delle stesse al Comune nella seduta del 18/06/2019. 

Richiesta punto 4 (vedi n 7553 del 4 luglio) 

Per quanto riguarda l'uso delle palestre nei mesi di giugno, luglio ed agosto, si ribadisce che la 



richiesta deve essere fatta pervenire dal 1 aprile al 30 aprile e che per queste ragioni non puo' essere 

accolta per l'anno 2019/2020. 

 

DELIBERA N° 6  DEL 09/07/ 2019 ( All. n. 6) 

 

 

La segretaria Ins.te  Melicchio Giorgia Maria             Il presidente Dott.ssa  Genny  Quercia 


